

P1・議長新年あいさつ

・新春のつどい

P2～P3

・矢田わか子栃木地協オルグ

P4・第49回定期大会

・第48回拡大幹事会

・経営分析講座

・ライフアップセミナー

とちぎ

電機連合栃木地方協議会機関紙

発行者：中原 康則

編集者：猿田 望

事務局：329-1105

栃木県宇都宮市中岡本町2784-3 飛鳥ビル2F

TEL：028-671-3333 FAX：028-673-7777



あけましておめでとうございます

電機連合栃木地方協議会 議長 中原康則

矢板市議、富士通労組

「山野井たかし」小山

ム協力議員「今井やす

お」宇都宮市議に対し

ましてのご厚情に衷心

より深謝申し上げま

す。取り巻く環境が依

然として厳しい中での

戦いとなりましたが、

公認・推薦各候補全員

の当選を果たすことが

できました。各議員の

今後益々のご活躍を祈

念致すとともに、より

一層のご支援を引き続

き宜しくお願い申し上

げます。

さて、労働運動にお

いては、地協推薦候補者

の必勝に向けたご支

援・ご協力、とりわけ

組織内議員・シャープ

労組「中村ひさのぶ」

新年あけましておめでとうございます。ご家族で穏やかに新年をお迎えのことと思いま

す。2016年が組合員の皆さん、そしてご家族の皆さまにとりまして、幸多き年となりますことを心からご祈念申し

上げます。

さて、昨年4月に施

行されました第18回統

一地方選挙におきまし

ては、地協推薦候補者

の必勝に向けたご支

援・ご協力、とりわけ

組織内議員・シャープ

労組「中村ひさのぶ」

の必勝に向けたご支

援・ご協力、とりわけ



パナソニックデバイスタイコー労働組合



富士電機労働組合大田原支部



シャープ労働組合栃木支部

栃木県内に支



NECネットワークプロダクツ労働組合
那須塩原地区本部



パナソニックアーチュラ
宇都宮支



東芝グループ労働組合連合会 那須地区連合会



東芝ライテックユニオン鹿沼支部



電機連合栃木地協



ケイミュー労働組合足利支部



松井松山労働組合



富士合成労働組合



日立アプライアンス労働組合栃木支部 & 日立レフテクノ労働組合



東光高岳労働組合小山支部

栃木県で 1190 人の
皆さんと
握手ができました！



援の輪を広げる

矢田わか子さん

地協加盟組合を巡回

12月14日～16日の3日間にわたり、電機連合組織内公認候補「矢田わか子」さんが栃木県内の加盟組合を訪問しました。朝の門立ちあいさつや、昼休み・夕方の時間帯には集会を開催し、多くの組合員へご挨拶および今夏の参議院議員選挙への決意について話しをされました。

矢田わか子さんから、電機連合公認候補を決断した経緯や、「あなたと動けば、未来は変わる。」のスローガンのもと掲げる「働く・暮らす・育てる」の3本柱の政策について、その言葉に込み思ひを聴きました。

私たち働くものの声を国政へ届けるため、全加盟組合で展開している支持者拡大活動の輪を、矢田わか子さんから直接思いを聞いた私たちを起点に更に広げ、今夏の参議院議員選挙に向けて引き続き支援をしていきます。

なお、今回の地協加盟組合以外にも、電機栃木地協OB会幹事の皆様、連合栃木や、協力産別である全電線加盟組合への訪問あいさつをして、支援のお願いをしました。



第一電子工業労働組合



パナソニックエコソリューションズ住宅設備労働組合



MEMC労働組合



テクノデバイス労働組合



富士通テン労働組合小山分会



富士通労働組合小山支部 & 富士通化成労働組合小山分会



ライアンス労働組合
地区支部



全議案が満場一致で可決

第49回定期大会

強が提起されました。

9月18日(金)、宇

都宮市で「栃木地協第49回定期大会」を開催しました。

栃木地協加盟組合のスキルアップへ → 第48回拡大幹事会 →

第48回拡大幹事会

A photograph showing a man standing at a podium, speaking to an audience seated in rows of chairs. The background features a large whiteboard or screen with the text "電機連合会木地盤・第48回拡大幹事会" (Electric Machinery Association Wood Foundation - 48th扩大 General Meeting) written on it.

第48回 拡大幹事会の様子

た。この拡大幹事会は、栃木地協が発祥で、今では全国各地で開催されており、最も歴史と権威ある行事となっております。先駆者たちの熱い想いが込められた会に参加し、新しいことへの挑戦心を新たにしたところ

電機連合本部の神保副委員長や連合栃木の加藤会長、民主党栃木県連代表の福田衆議院議員など多くのご来賓にお越しいただくなか経過報告等の確認を行うとともに、中間年度の大会であることから2014・2015年度運動方針の補

「や、電機本部野中書記長の「国民の道徳が無くなつたときに國は無くなる」とのお話がとても印象的でした。また、電機連合

地方選における組織内議員への支援に対し、当該2労組から御札を兼ねた発言があり、また、2016年参議院議員選挙における柄木選挙区候補者の早期擁立に關する要望意見が提起されました。



◀ テレビ朝日
コメントーター
三反園 訓氏



(株)マックブ
市原 推進役



◀ 電機連合本部
野中 書記長

含め、内容の濃い拡大幹事会を設営された地協役員の皆様に改めて感謝する

とともに、会の中で話題の中心であつた、矢田わか子さんへの支援をあらためて決意した一日でした。

イフアツプセミナー」を開催しました。今回は「外資系損保の盲点について」や「自然災害に対する個人としての備えについて」講演をいただきました。可処分所得の向こうに向け、保険の仕組み理解が深まりました。

保険の仕組みを理解し

可処分所得向上へ ライフアップセミナー



ライフアップセミナーの様子

には地協の飛躍・発展を
念してのガンバロー三唱で
大会を締めくくりました。

11月10日(火)に「経営分析講座」を開催し、具体的な経営分析とその結果を踏まえた会社の実態分析、将来性などを提起頂きました。

中堅・中小労組支援を視野に、会社の動向を掴めるよう今後も継続開催していくきます。



経営分析講座の様子

組合視点で会社経営への 是れ

不経営への
提言のために
～経営分析講座～

11月10日(火)に「経営分析講座」を開催し、具体的な経営分析とその結果を踏まえた会社の実態分析、将来性などを提起頂きました。

中堅・中小労組支援を視野に、会社の動向を掴めるよう今後も継続開催していくきます。